



Das Nationale Begleitgremium (NBG)

Markus Dröge wurde im Mai 2020 vom Bundestag als „anerkannte Persönlichkeit des öffentlichen Lebens“ in das Nationale Begleitgremium (NBG) gewählt.

Nach seiner Wahl hat Markus Dröge seine Zusage seiner Mitarbeit wie folgt begründet: „Das Nationale Begleitgremium ist ein innovatives, demokratisches Instrument. Es geht darum, schon während des Entscheidungsprozesses durch kritische Begleitung in der Öffentlichkeit Vertrauen zu schaffen, dass eine sachgerechte Entscheidung getroffen wird. Das ist für den Zusammenhalt der Gesellschaft eminent wichtig. Deshalb habe ich diese ehrenwerte, aber nicht einfache Aufgabe übernommen.“

Das NBG hat die gesetzliche Aufgabe, die Auswahl eines Standortes für ein Endlager für hochradioaktive Abfälle vermittelnd, unabhängig und kritisch zu begleiten. Umfassende Informationen über die Aufgabe, die für die Endlagersuche relevanten Institutionen, die gesetzliche Grundlage sowie die aktuellen Aktivitäten finden Sie auf der [Homepage des NBG](#)

[Zurück zur Homepage](#)